

CS 川越市立南古谷小学校 学校だより 4月号

令和7年4月8日発行



なのはな



【学校教育目標】

- かしこく
- ゆたかに
- たくましく



楽しい学校を目指して

校長 嘉手川 満

このたび、栄えある川越市立南古谷小学校に着任しました校長の 嘉手川 満 (かてかわ みつる) と申します。前任の馬場 雅史校長のようにこどもたちを愛し、職員を愛し、地域を愛して、だれもが笑顔で安心して過ごせるように誠心誠意務めていく覚悟です。どうぞよろしく願いいたします。

春風を頬に感じ、新年度が始まりました。お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。本日、1年生 123 名が入学し、924名のこどもたちと共に、新たな学校生活のスタートです。

本校は、今年度、開校153年目を迎えます。伝統・文化を継承しつつ、激しく変化する社会をこどもたちが生き抜いていけるよう、「自ら考え、判断し、行動できる力」を育成してまいりたいと思います。私たちは、次のような学校を目指します。

○学校教育目標

- 「かしこく」 進んで学び 創意を生かして 考える子
- 「ゆたかに」 人や自然を大切にし 思いやりにあふれる 明るい子
- 「たくましく」 健康で 気力に満ちた 粘り強い子

○目指す学校像

「こどもたち一人一人のよさを伸ばす、笑顔あふれる楽校」

○目指す児童像

「一人一人がよさを発揮し、いきいきと活動する子」



学校は本来、こどもたちにとって「楽しい場」だと思っております。学校には「学ぶ楽しさ」「集う楽しさ」があります。コミュニティースクール(CS)として、こどもたち一人一人のよさが輝く、笑顔あふれる「楽校」となるよう、保護者・地域の皆様と共に、教職員一同一丸となり教育活動に取り組んでまいります。

QRコードは紙面をご覧ください。

欠席連絡はコチラから

